



Joint Agriculture and Rural Affairs and Environment  
and Climate Change Committees

Agenda

**Meeting #:** 2  
**Date:** Tuesday, May 20, 2025  
**Time:** 10:30 am  
**Location:** Andrew S. Haydon Hall, 110 Laurier Avenue West, and by electronic participation  
**Members:** Chair: David Brown, Vice-Chair: Clarke Kelly, Chair: Shawn Menard, Vice-Chair: Marty Carr, Councillor Cathy Curry, Councillor Sean Devine, Councillor David Hill, Councillor Laine Johnson, Councillor Theresa Kavanagh, Councillor Rawlson King, Councillor Catherine Kitts, Councillor Wilson Lo, Councillor Matt Luloff, Councillor Tim Tierney

Melinda Aston,  
Committee Coordinator  
(613) 580-2424, ext. 21838  
Melinda.Aston@ottawa.ca

---

1. Notices and meeting information for meeting participants and the public

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; *in camera* meeting procedures; information items not subject to discussion; personal information disclaimer for correspondents and public speakers; notices regarding minutes; and hybrid participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

Except where otherwise indicated, reports requiring Council consideration will be presented to Council on 28 May 2025 in Joint Agriculture and Rural Affairs and Environment and Climate Change Committees Report 2.

The deadline to register by phone to speak, or submit written comments or visual presentations is 4 pm on Friday, 16 May, 2025, and the deadline to register to speak by email is 8:30 am on Tuesday, 20 May, 2025.

2. Declarations of Interest
3. Confirmation of Minutes
  - 3.1 ARAC/ECCC Minutes 1 – 17 June 2024
4. Finance and Corporate Services Department
  - 4.1 Water Rate Structure Review

File No. ACS2025-FCS-REV-0004

#### **Report recommendation(s)**

**That the joint Agriculture and Rural Affairs Committee and Environment and Climate Change Committee recommend that Council approve revisions to the Water, Wastewater and Stormwater Services Rate Structure, as described in this report and including the following:**

1. **The stormwater rate structure based on impervious surface area, referred to as the “Blended option” in this report, for the properties within the Official Plan urban boundary to be implemented in 2027.**
2. **The stormwater rate structure based on impervious surface area, referred to as the “Blended option” in this report, for properties within the villages of Manotick, Richmond and Carp to be implemented in 2027.**
3. **A roadside ditch maintenance special area levy for all other properties within the Official Plan rural boundary, except the villages of Manotick, Richmond and Carp, governed by Agriculture and Rural Affairs Committee to be implemented in 2027.**
4. **Approve the establishment of a Rural and Urban roadside ditch maintenance capital program as part of the 2026 budget process.**
5. **Approve the funding allocation to Rural and Urban roadside ditch maintenance capital program as outlined in this report starting 2027.**
6. **The transfer of funding for culverts from the stormwater program to the City’s general levy to be implemented in 2027 with the new urban and village stormwater rate structure.**
7. **The water and wastewater rate structure for drinking water services and wastewater services, referred to as the “Made-To-Measure” option in this report, with fixed charges and separate tiered structures for residential, multi-**

residential and non-residential properties to be implemented in 2027.

8. The consolidation of the Fire Supply Fund into the overall Water Fund with the implementation of the new water and wastewater rate structure.
9. Increase the proportion of total water and wastewater revenues recovered from fixed fees from 20 per cent to 35 per cent with the implementation of the new water and wastewater rate structure.
10. A wholesale water rate, referred to as the “High-Volume Consumer Rate” in this report, with the implementation of the new water and wastewater rate structure.
11. A bulk fill water rate to be implemented in 2026.
12. Transfer the oversight of funds allocated toward rural ditch maintenance to the Agriculture and Rural Affairs Committee.

5. In Camera Items
6. Notices of Motions (For Consideration at Subsequent Meeting)
7. Inquiries
8. Other Business
9. Adjournment

Next Meeting: to be determined.

Réunion conjointe du Comité de l'agriculture et des affaires rurales et Comité de l'environnement et  
du changement climatique

Ordre du jour

- N° de la réunion : 2  
Date : le mardi 20 mai 2025  
Heure : 10 h 30  
Endroit : Salle Andrew-S.-Haydon, 110, avenue Laurier Ouest, et participation  
par voie électronique
- Membres : David Brown, président, Clarke Kelly, vice-président,  
Shawn Menard, président, Marty Carr, vice-présidente,  
Cathy Curry, conseillère, Sean Devine, conseiller, David Hill, conseiller,  
Laine Johnson, conseillère, Theresa Kavanagh, conseillère,  
Rawlson King, conseiller, Catherine Kitts, conseillère, Wilson Lo, conseiller,  
Matt Luloff, conseiller , Tim Tierney, conseiller

Melinda Aston,  
coordonnatrice du comité  
613-580-2424, poste 21838  
Melinda.Aston@ottawa.ca

- 
1. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention des participants à la réunion et du public

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les procédures relatives aux réunions à huis clos; les points d'information qui ne font pas l'objet de discussions; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les intervenants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation aux réunions hybrides.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

À moins d'avis contraire, les rapports nécessitant un examen par le Conseil municipal seront présentés au Conseil le 28 mai 2025 dans le rapport 2 du Réunion conjointe du Comité de

l'agriculture et des affaires rurales et Comité de l'environnement et du changement climatique.

La date limite pour s'inscrire par téléphone, en vue de prendre la parole devant le comité, de soumettre des commentaires par écrit ou de faire une présentation visuelle, est le vendredi 16 mai, 2025, à 16 h, et la date limite pour s'inscrire par courriel, en vue de prendre la parole devant le comité, est le mardi 20 mai 2025, à 8 h 30.

2. Déclarations d'intérêt
3. Adoption des procès-verbaux
  - 3.1 Procès-verbal 1 du CAAR/CECC - le 17 juin 2024
4. Direction générale des finances et des services organisationnels
  - 4.1 Examen du barème des redevances d'eau

Dossier : ACS2025-FCS-REV-0004

#### **Recommandation(s) du rapport**

**Que le Comité mixte composé du Comité de l'agriculture et des affaires rurales et du Comité de l'environnement et du changement climatique recommande au Conseil d'approuver les révisions du barème de redevances des services d'eau, d'eaux usées et d'eaux pluviales comme décrites dans le présent rapport notamment :**

1. **Le barème de redevances des eaux pluviales basé sur la superficie imperméable (désigné comme l'option « harmonisée » dans le présent rapport) pour les propriétés situées à l'intérieur des limites urbaines du Plan officiel sera mis en oeuvre en 2027.**
2. **Le barème de redevances des eaux pluviales basé sur la surface imperméable (désigné comme l'option « harmonisée » dans le présent rapport) pour les propriétés situées dans les villages de Manotick, Richmond et Carp sera mis en oeuvre en 2027.**
3. **Une cotisation spéciale pour l'entretien des fossés en bordure de route pour toutes les autres propriétés situées dans les limites rurales du plan officiel sera mise en oeuvre en 2027, à l'exception des villages de Manotick, Richmond et Carp, régis par le Comité de l'agriculture et des affaires rurales.**
4. **Approuver l'intégration d'un programme d'entretien des fossés dans les secteurs rural et urbain dans le processus budgétaire de 2026.**
5. **Approuver l'affectation de fonds au Programme d'entretien des fossés dans les secteurs rural et urbain dès 2027, comme l'indique le présent rapport.**

6. **Le transfert des ponceaux financés par le programme des eaux pluviales à la taxe générale de la Ville sera mis en oeuvre en 2027 avec le nouveau barème de redevances des eaux pluviales pour les régions urbaines et les villages.**
7. **Le barème de redevances de l'eau et des eaux usées pour les services d'eau potable et d'eaux usées (désigné comme l'option « sur mesure » dans le présent rapport) avec des frais fixes et un régime distinct de tarification à niveaux pour les propriétés résidentielles et non résidentielles et les immeubles à logements multiples sera mis en oeuvre en 2027.**
8. **Le fonds d'eau-incendie sera intégré au fonds global de la gestion de l'eau à la suite de la mise en oeuvre du nouveau barème de redevances de l'eau et des eaux usées.**
9. **Augmentation de la part des recettes totales de l'eau et des eaux usées provenant des frais fixes de 20 % à 35 %, avec la mise en oeuvre du nouveau barème de redevances pour l'eau et les eaux usées.**
10. **Un tarif de gros de l'eau (désigné comme le « tarif pour les grands consommateurs » dans le présent rapport), avec la mise en oeuvre du nouveau barème de redevances pour l'eau et les eaux usées.**
11. **Mise en place d'un tarif pour le remplissage en vrac d'eau en 2026.**
12. **Transfert de la supervision des fonds alloués à l'entretien des fossés ruraux au Comité de l'agriculture et des affaires rurales.**

5. Points à huis clos
6. Avis de motions (pour examen lors d'une réunion subséquente)
7. Demandes de renseignements
8. Autres questions
9. Levée de la séance

Prochaine réunion : à déterminer.